

Vélizy-Villacoublay, le 20 août 2025
17h40

Communiqué de presse

Eiffage Énergie Systèmes réalise une prise de commandes de près de 950 millions d'euros en Allemagne sur le premier semestre 2025

Eiffage, au travers d'Eiffage Énergie Systèmes, a remporté plusieurs contrats majeurs en Allemagne depuis le début de l'année consolidant ainsi sa position d'acteur de premier plan dans le domaine des services à l'énergie sur ce territoire. Sur le premier semestre 2025, la prise de commandes dans le pays s'établit à près de 950 millions d'euros.

Aux côtés des entités historiques Elomech, Schwarz & Grantz et Nat, les entreprises Salvia et Eqos acquises respectivement en 2023 et 2024, permettent à Eiffage Énergie Systèmes de disposer désormais d'une offre complète et diversifiée sur les marchés de l'industrie, des infrastructures et réseaux, des villes et collectivités, et du tertiaire, sur tout le territoire. Ce changement d'échelle fait de l'Allemagne un des tout premiers pays d'implantation d'Eiffage Énergie Systèmes qui compte dorénavant plus de 5 000 collaborateurs.

Parmi les nombreux contrats remportés sur le premier semestre, Eqos a signé un important marché de transport d'électricité, dans le cadre du projet d'extension du réseau électrique Rhin-Neckar-Nord Bade. L'entreprise a remporté pour le compte de TransnetBW, gestionnaire de réseau de transport, le contrat pour la construction de lignes à haute tension et le remplacement de câbles sur un tronçon de 31 kilomètres entre Philippsburg et Karlsruhe-Daxlanden. À terme, ce renforcement couvrira la région entre Francfort-sur-le-Main et Karlsruhe, et augmentera considérablement la capacité de transport du réseau électrique. Les travaux débuteront début 2026.

Ce projet vient renforcer la présence d'Eiffage sur le marché des infrastructures énergétiques en Allemagne.

À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, de la route, du génie civil et du métal, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses plus de 84 400 collaborateurs et a réalisé, en 2024, un chiffre d'affaires de 23,4 milliards d'euros, dont 34 % à l'international.

À propos d'Eiffage Énergie Systèmes

Eiffage Énergie Systèmes conçoit, réalise, exploite et maintient des systèmes et équipements en génies électrique, industriel, climatique et énergétique dans le respect des Hommes et de l'environnement. Eiffage Énergie Systèmes propose une offre sur mesure pour les marchés de l'industrie, des infrastructures et réseaux, des villes et collectivités et du tertiaire. Eiffage Énergie Systèmes a réalisé un chiffre d'affaires de 7,2 milliards d'euros en 2024.

Contact presse

Emma Lortsch

Tél. : +33 1 71 59 51 02

emma.lortsch@eiffage.com